

ISEP obtient la qualification EESPIG, qui reconnaît la mission d'intérêt général et le but non lucratif de l'école

L'ISEP a officiellement reçu la qualification EESPIG, attribué par le Ministère de l'Education Nationale, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche dont la décision a été prise le 10 novembre et rendue publique au Bulletin Officiel du 7 décembre dernier.

L'ISEP, une école d'ingénieurs reconnue d'utilité publique

Association loi 1901, l'ISEP est une école privée associative à but non lucratif depuis sa création en 1955. Reconnue par l'Etat, son diplôme est habilité par la Commission des Titres d'Ingénieurs (CTI) et confère le grade de Master.

L'ISEP remplit pleinement sa mission de service public en formant des ingénieurs hautement compétents, ouverts sur le monde et qui, grâce à leur formation, créent le monde numérique de demain. C'est donc sans surprise, mais avec beaucoup de plaisir, que l'école a reçu cette qualification la semaine dernière.

Le label EESPIG va ainsi clarifier le secteur de l'enseignement supérieur privé en distinguant les établissements à but non lucratif, contribuant au service public, délivrant des diplômes au nom de l'Etat et régulièrement contrôlés par l'autorité publique. Cela permettra également de mieux guider les jeunes et leurs familles, au moment de leur choix d'études supérieures.



« Pour l'ISEP, obtenir la qualification EESPIG c'est la reconnaissance de la qualité de notre établissement, de nos valeurs fondamentales et de la raison d'être historique de l'école. Nous sommes heureux d'être reconnus officiellement par le Ministère comme contributeur aux missions de service public de l'ESR. »

Michel Ciazynski, directeur général de l'ISEP.

EESPIG, un label de l'état pour distinguer le service public des écoles

Créée par décret en juin 2014, la qualification EESPIG donne lieu à la signature d'un contrat entre l'Etat et l'établissement reconnu, fixant ainsi des objectifs stratégiques afin de répondre aux priorités nationales de l'enseignement supérieur et de la recherche. Comme l'explique le Ministère, ce label est « accordé pour la durée du contrat et peut être reconduite après évaluation par une instance nationale dans le cadre du renouvellement de ce dernier ».

La FESIC (Fédération d'écoles supérieures d'ingénieurs et de cadres) dont l'ISEP fait partie, a d'ailleurs contribué à la création de cette nouvelle qualification en participant aux discussions avec le ministère de l'Enseignement supérieur et les parlementaires sur ce projet de loi.

A propos de l'ISEP

L'ISEP est une école d'ingénieurs qui forme depuis 1955 des ingénieurs aux compétences multiples dans le secteur du numérique : Informatique, Electronique, Télécommunications et Multimédia. Située au cœur de Paris, l'ISEP fait preuve d'un enseignement de qualité fondé sur l'innovation et l'excellence technologique, s'appuyant à la fois sur la pédagogie par projet et sur l'approche par compétences. Très ancrée dans le concret, l'ISEP place le projet professionnel au cœur de sa formation afin de préparer ses étudiants au monde du travail qui les attend, grâce à une forte ouverture sur l'entrepreneuriat et le management ainsi que de nombreux partenariats avec des entreprises de renom. L'ISEP dénombre chaque année près de 1400 étudiants qui bénéficient d'un enseignement technique, scientifique et managérial. Tous les ans, plus de 230 ingénieurs sortent diplômés de l'ISEP et 100% d'entre eux trouvent un emploi à l'issue de l'école. L'ISEP propose également aux professionnels expérimentés des formations longues et courtes dans le cadre de sa Formation Continue. Très présente à l'international, l'ISEP compte 110 universités partenaires sur 5 continents dans 43 pays, et accueille également depuis près de 15 ans la prestigieuse université américaine Stanford dans le cadre de son programme « Stanford à Paris ». Pour plus d'information, rendez-vous sur www.isep.fr.

Contact presse ISEP

Emmanuelle VATEL - emmanuelle.vatel@isep.fr - 01 49 54 52 93